

2020.5 春号

CCJ シーシーエイだより

Cardiovascular hospital of Central Japan



医療法人 北関東循環器病院

〒377-0061 群馬県渋川市北橘町下箱田740

TEL : 027-232-7111

0279-30-2050

FAX : 027-233-9092

027-288-0305(連携室)

URL : <http://www.ccj.or.jp>



当院における 新型コロナウイルス感染症対策について



北関東循環器病院 理事長・院長 市川 秀一

このシーシージェイ（CCJ）便りも年4回から2回と発行が減りました。IT革命により通信インフラが整備され、インターネットの普及で国内はもとより、世界における情報の共有手段が大きく変わりました。もはや紙ベースはむしろ資源の無駄にもなるとも言えます。当院の情報もホームページ（北関東循環器病院：<http://www:ccj.or.jp>）に掲載、定期的な更新により最新のものが得られます。しかし、重要なことは紙ベースで知らせることも欠かせません。今回の新型コロナウイルス感染症の世界的なパンデミックに関してはまさにそれに該当します。

最近の報道でこれまで何度も取り上げられご存知のことかと思いますが、中世のペストからはじまり、スペイン風邪、最近ではSARS、MERS等人類は何度も感染症のパンデミックに襲われました。人類誕生の歴史は、46億年前に誕生した地球の歴史から比べればせいぜい数万年前と大変短いものです。その間にヒトはあらゆる生物の上に立ちましたが、よく言われるように人類が減びるとすれば、その原因の一つは目には見えないウイルス等による疫病です。その他の原因として飢餓、戦争、環境破壊がありますが、日本はこれらのものを70年以上も何とかやり過ぎてきています。しかし、世界に目を転じれば、いわゆる先進国では人口減少がある一方、発展途上国では爆発的な逆の現象があり、まさに上記の複合的な原因で人類滅亡の危機に向かっているようにも見えます。

そのような話はさておき、日本においてこれまでの対策が遅れ、感染爆発が起きつつある新型コロナウイルスによる疫病に対して、今は総論より各論をしなければなりません。社会が動くためには経済と医療は車の両輪のようなものです。これまであまりに経済を重視し、医療は国民皆保険の上に言葉は悪いのですが胡坐をかいてきたことが、今の疫病下にある日本の現状ではないかと思っています。

当院におけるこのコロナ感染症対策の各論のはじめにとして、当院の立ち位置の認識が必要です。当院は循環器疾患を専門とし、一部に障害者病棟を有する120床の病院です。心臓の手術、カテーテル等日常的に行われ、腎臓疾患では透析医療もかなり行われております。また、患者層として32年前に開院した時より高齢化が進み、高齢者がかなり入院しております。当院の患者の基礎疾患は報道されているように、新型コロナウイルスに感染すれば直ちに重症化し、スタッフがいくら優秀でも現在の体制では医療の

継続は困難で、医療崩壊に簡単に陥ってしまいます。この感染症は潜伏期間が長く、発熱等のない人が感染源になり集団感染の一因になっているようで少々問題を含んでいますが、とりあえず37.5度以上の発熱や風邪様症状の患者は、初診・再診を問わずに病院に先ず電話連絡をして頂き当院の指示に従って頂ければと思います。コロナウイルス感染がかなり疑われる患者は、渋川地区医師会で立ち上げた赤城診療所の発熱外来や拠点病院である渋川医療センターにまず紹介致します。また、来院者は全て外来に最近設置したサーモグラフィーで体温を測定して頂きます。外来診療は通常どおり行っておりますが、胃カメラ等の患者と医療スタッフが接する検査は急ぐ必要の場合以外は控えます。旧棟（入院棟）の入り口は昼間閉め、新棟（外来棟）のみ入出可能にし、夜間は逆にして外部者の入出を管理します。入院患者の付き添いや面会に関しては、病棟への入出は不可で、詳細は職員にお尋ね下さい。最近患者のみならず職員を含めた院内感染の報道が多々あり、外来受付、売店等で出来るだけ人との接触を避ける意味でシールドを設けました。また、新棟の2階にあるダイニングカフェは職員のみとし、外来者はしばらく入出出来ません。飛沫及び接触感染を出来る限り予防するためです。感染対策はし過ぎることはないと思いますが、不便さとの兼ね合いが大事なことです。種々の院内掲示もありますので是非、参考にして下さい。また、問題がある場合、ご指摘、ご助言を頂ければと思います。今回の新型コロナウイルス感染症のパンデミックは、2年前の2018年にその特徴とともに米国より報告されておりました。大変貴重なこの情報共有がなされず、また日本では4月16日に全土に渡る非常事態宣言がなされましたが、その際の補償を含めいかにも遅きに失している感が否めません。これまでが、第一波とすれば、第二波さらに三波等とくる恐れもあり、気が抜けない日々が続くことと思います。海外でワクチンの治験も始まり秋頃にはでてくるような話もあります。何とか治療法がでてくるまでの犠牲者をできるだけ少なくしたいものです。

これからも新型コロナウイルス感染対策に努めながら、循環器疾患等の本来の業務をしていく所存です。この難局を乗り越えた後には大きく変化した世界が待っていることと思いますが、今は皆さま方のご協力、ご支援を是非よろしくお願い申し上げる次第です。

2020年4月17日

新年度行事。

4.1(水)

入職式



4月1日(水)に2020年4月1日付新入職者の入職式が行われました。

新たに18名の新スタッフを迎えました。どうぞよろしくお願いいたします。

内訳は以下の通りです。

- | | | | |
|-------|----|------|----|
| ●医局 | 1名 | ●薬剤部 | 1名 |
| ●看護部 | 9名 | ●ME課 | 4名 |
| ●放射線課 | 1名 | ●医事課 | 1名 |
| ●総務 | 1名 | | |

4.10(金)

永年勤続表彰

開院記念日の4月10日(金)に永年勤続表彰が行われました。



表彰人数は以下の通りです

- | | | | |
|--------|----|--------|-----|
| ●30年表彰 | 1名 | ●20年表彰 | 2名 |
| ●10年表彰 | 7名 | ●5年表彰 | 12名 |

北関東循環器病院 理念・基本方針

理 念 ●患者中心の医療

●循環器疾患を中心とした全人的医療、医学

基本方針 基本方針のキーワード

1.人権、倫理、安全 2.医療の質 3.医療連携 4.人材育成 5.改革

- 私たちは、患者の人権の尊重と医療倫理の遵守により、公平かつ安心な医療の提供に努めます。
- 私たちは、患者の立場に立ち、ひとり一人の患者の思いを受け止め、理解と納得に基づいた医療に努めます。
- 私たちは、全人的医療を行うため、全職員の専門性を結集したチーム医療に努めます。
- 私たちは、地域の医療機関との密接な連携を図り、地域に開かれた医療に努めます。
- 私たちは、地域に健康情報を発信し、適切な医療の啓蒙に努めます。
- 私たちは、日々進歩する医療・医学の自己研鑽に努めるとともに優れた医療人の人材育成・人材教育に努めます。
- 私たちは、より良い医療サービス提供のため、改革の精神をもって活力かつ誇りある職場づくりに努めます。



新入職者ご紹介

診療部眼科
ミヤクボ トモコ
宮久保 朋子

今年度より北関東循環器病院で働かせていただくこととなりました、宮久保朋子と申します。大学卒業後、群馬大学医学部附属病院眼科に入局いたしました。大学病院や関連病院での勤務で角膜疾患から網膜疾患まで多種多様な疾患を経験させていただきました。3月までは前橋赤十字病院に勤務しておりました。今後は北関東循環器病院にて患者さんに寄り添った医療を目標に、地域の医療に貢献できるよう精進してまいりますのでどうぞよろしくお願い致します。

看護部
イマイ ナナ
今井 奈々

皆様、初めまして。4月より看護部に配属となりました、今井奈々と申します。新人看護師として働いていく中で、新たな学びや経験が多く、充実した毎日を送っています。私は、患者様やご家族の心の支えになることのできる看護師を目指しています。まだまだ知識、技術共に未熟ではありますが、積極的に学ぶ姿勢を忘れずに、努力していきたいと思っております。そして、渋川看護専門学校の実習時には、北毛地域の皆様との関わりを通し、様々な経験をさせていただきました。これからは、北毛地域の皆様のお力になれるよう、日々精進して参りたいと思っております。これから、看護師として、また1人の社会人として、責任ある行動が取れるよう、日々努力していきたいと思っております。至らない点も多々あるかと思っておりますが、皆様、どうぞよろしくお願い致します。

看護部
イチカワ チヒロ
市川 千尋

はじめまして。4月より看護部に配属となりました市川千尋と申します。3月に渋川看護専門学校を卒業しまして、当院に入職の運びとなりました。渋川で生まれ育ちましたので、地域の方々の健康支援に関われる場所で働きたいと考えていました。地域に密着した医療を提供している当院に入職できたことを嬉しく思います。今はまだ入職したばかりで不安の方が大きいですが、患者様、ご家族様に必要とされる看護師になれるよう一日一日を大切に過ごし、少しでも多くの事を吸収するとともに、自身の知識・技術の向上を目標に日々精進していきたいと思っています。至らない点も多々あるかと思っておりますが、患者様の様々な自己表現を引き出せるような看護師を目指し、日々学んでいきたいと考えています。精いっぱい努力してまいりますので、皆さまどうぞよろしくお願い致します。

看護部
コバヤシ ケイコ
小林 けい子

皆様、はじめまして。4月より手術室に配属になりました、小林けい子と申します。2020年3月に、たかさき・ナイチンゲール学院を卒業後、北関東循環器病院へ入職させていただきました。看護実習を通して多くを学ばせていただいた北関東循環器病院で働くことができ、大変嬉しく思います。看護師として知識や技術など、まだまだ分からない事が多く、未熟で至らない点もありますが、先輩方を目標に、ご指導のもと一つ一つ丁寧に、しっかりと知識と技術を身につけて、精一杯努力して日々精進していきたいと思っております。そして、患者様とご家族に貢献できるよう一生懸命頑張りたいと思っております。これからどうぞよろしくお願い致します。

看護部

モリ ユウコ
森 優子

皆さま、はじめまして。4月より看護部に配属になりました、森優子と申します。高校生の頃から看護師という職業を志し、看護学校へと進学しました。実習や国家試験を経て、憧れの看護師となりましたが、笑顔やコミュニケーションを大切に、患者さまが少しでも安心して頂けるような看護師を目指していきたいと思っております。入社したばかりで不安でいっぱいですが、日々の学びや技術を習得していけるように精一杯努力していこうと思っております。1日でも早く一看護師として皆様のお力になれるように精進していきます。これからどうぞよろしくお願い致します。

看護部

オオモリ アカネ
大森 茜

皆様、はじめまして。4月より一緒に働かせていただくこととなりました、大森茜と申します。北関東循環器病院で働けることを、とても嬉しく思っております。まだ入社したばかりで不安も多く、わからないことばかりですが、研修で得たことや、先輩方からの学びのひとつひとつを大切に、確実に知識や技術を身に付け、北関東循環器病院の一員として、チームワークを大切に、患者様やご家族のためにどうすべきか考え、患者様やご家族にとってより良い医療につながる看護を実践したいと思っております。色々と不安の多い時期だとは思いますが、常に学ぶ姿勢を忘れずに、安全に十分留意し、安心していただける看護を提供できるよう、日々精進してまいります。未熟で至らぬ点が多くあるかと思っておりますが、どうぞよろしくお願い致します。

看護部

マチダ マナミ
町田 真奈美

皆さま、はじめまして。4月より看護部に配属になりました、町田真奈美と申します。数年の社会人経験、結婚、出産を経て、もっと必要とされる仕事がしたい、誰かの役に立ちたいと思い准看護学校に通い、この春免許を取得しました。私の目標はいつでも患者さまに寄り添い、患者さまやご家族の方々に安心して看護を任せただけの一人前の看護師になることです。入社後は新人研修を通して先輩方より優しく丁寧にご指導いただきながら看護師としての技術を学んでいる最中です。まだまだ未熟で知識も技術も伴いませんが1日でも早く先輩方のように患者様やご家族の方々に信頼される看護師になれるように頑張りたいと思っております。至らぬ点も多々あるかと思っておりますが気を引き締めて誠実に、笑顔も忘れず頑張りたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願い致します。

看護部

ワダ カヨ
和田 佳代

はじめまして。4月より看護部に配属となりました和田佳代と申します。3月に前橋高等看護学院を卒業しました。准看護学校、高等看護学院へは小児科で働きながら、通っておりました。今まで働いてた科とは全く別の科ではありますが、渋川で生まれ育った私にとって、地元の地域医療に携われる病院で働きたい気持ちが大きく北関東循環器病院で働かせて頂くことになりました。患者様や御家族が望んでいる看護ができ、患者様が笑顔でいられる事の助けができるような看護師になりたいと思っております。そのために、先輩方からご指導を頂きながら、日々成長できるよう頑張りたいです。皆様にご迷惑をおかけしてしまう事も多くあるかと思っておりますが、笑顔で学ぶ姿勢を忘れずに一生懸命頑張っていきたいと思っておりますので、皆様どうぞよろしくお願い致します。

薬剤部

クリハラ ヒカリ
栗原 ひかり

皆様、はじめまして、4月より薬剤部で勤務させていただいております、新人の栗原ひかりと申します。当院の地域の医療機関との密接な連携、全人的医療を行うため、専門性を生かしたチーム医療、地域のニーズや環境、医療の進歩といった変化に合わせ、患者の立場に立ち、一人ひとりの患者さんの思いを受け止め、理解を納得に基づいた医療に努める当院の姿勢に共感し、志望いたしました。実際に入職し、初めての環境で不安に思う点も多々ありましたが、とてもアットホームな雰囲気、先輩薬剤師の皆さんにも気軽に質問できる環境なので、自分だけで解決することが難しい問題に直面しても、一人で抱え込まずに相談することができてとても心強いです。まだまだ至らない点も多いですが、日々自己研磨を積み、このような環境で、様々な場面でも対応でき、常に患者を第一に考える薬剤師になり、地域医療の向上に自らも大いに寄与したいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。

放射線課

アライ トモキ
新井 智貴

皆様、初めまして。4月からレントゲン技師として働かせていただくことになりました、新井智貴と申します。私は、患者様のことを第一に考え、患者様の状態に応じて臨機応変に対応できる、そんなレントゲン技師を目指しています。そして私は、当院の「患者中心の医療」という理念に深く共感し、感銘を受け、ぜひ当院で働きたいと思い入社しました。これからは当院で働き、「患者中心の医療」が提供できるよう、頑張りたいと思っております。今年の3月に大学を卒業したばかりで、未熟な点も多く、患者様にご迷惑をかけることがあるかもしれませんが、そのため、先輩方に指示を仰ぎながら、一日でも早く、一つでも多くのことができるよう精進したいと思いますので、これからよろしくお願い致します。

ME課

ホシノ マイ
星野 舞衣

初めまして、4月よりME課に配属され、透析室で勤務させて頂くことになりました、星野舞衣と申します。3月に専門学校を卒業し、病院勤務は今回が初めてです。学生の頃に学ぶことも多いですが、新社会人として医療人として学ぶことも多いと実感する毎日です。まだまだ未熟で先輩方には丁寧なご指導を頂き、患者様からも温かい言葉など頂き、日々学ばせて頂いております。不安なこともありますが、患者様の安全を第一に考え行動できるよう常に心がけて業務を遂行していきたいと思っております。不慣れなことも多く皆様にご迷惑をおかけしてしまうこともあるかと思っておりますが、1日でも早く業務を覚えられるよう努力していきたいと思っておりますので、今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

ME課
タナカ
田中
マサキ
将希

初めまして、4月よりME課で勤務させていただいています、新人の田中将希です。
3月に福島県の専門学校を卒業後当院へ入職し、当院の寮で新生活を送っています。まだまだ未経験な事が多く先輩たちから技術を教えてもらい学びの毎日です。患者さんやご家族の方に心身ともに負担を軽減できるように努力していきたいと思ひます。少しでも早く患者さんやME課の皆さんに頼られるよう仕事に励みたいと思ひます。よろしくお願ひします。

ME課
アベ
阿部
ラン
蘭

今年度より透析室の看護助手として働かせていただく事になりました。阿部蘭と申します。以前、看護師や看護助手の方にお世話になる機会がありました。不安だった時に側で支えてもらったことがとても心に残っておりました。その時の事が忘れられず、私も人の役に立ちたい、という気持ちが強くなり医療関係は未経験でありましたが当院の看護助手に志望致しました。覚えることも多く慣れるまでが大変ですが北関東循環器病院で働けることにとっても嬉しく思っております。分からないことも多くご迷惑をおかけしてしまうこともあると思ひますが皆様が安心して過ごせるよう一日も早く環境に慣れ、業務を遂行していきます。また、皆様のお役に立てて信頼出来る看護助手になれるよう一生懸命努力し頑張っていきます。今後ともよろしくお願ひ致します。

ME課
ヤマダ
山田
トモミ
朋美

はじめまして 4月からME課に配属され、透析室にて業務させていただくことになりました山田朋美と申します。日々新社会人としても、医療人としても学ぶことが多くありますが、先輩達からひとつひとつ丁寧に教わり毎日多くのことを学んでいます。至らない所ばかりですが、安心安全を心がけて患者さん1人1人を大切に思いそれを行動に示していきたいと思ひます。未熟者ですが、1日でも早く業務を覚えて行けるよう頑張っていきますのでよろしくお願ひいたします。

事務部医事課
カノウ
狩野
コズエ
梢

皆様、はじめまして。4月より事務部に配属になりました狩野梢と申します。この春前橋の専門学校卒業後入職致しました。優しい先輩方にご指導いただき、日々様々な事を学んでおります。北関東循環器病院の基本方針の一つである患者さんやご家族の立場に立ち、一人一人の思いを考え行動して参りたいと思ひます。何かお困りの事がありましたら気軽に声を掛けて下さい。まだまだ至らない点もあるかと思ひますが、1日も早く環境に慣れ様々な業務を行えるよう向上心を持ち、チーム医療の一員としてより良い医療サービス提供のために努力していきたいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

体温測定機・顔認証システム

タブレットに向かって顔を映すだけで体温測定します

新型コロナウイルス感染拡大を対策として外来棟入口1か所に顔認証による体温測定機を4月10日より設置いたしました。テーブルで床に順路印(目印)を付け、職員も配置しておりますので、来院の際には測定をお願いいたします。



体温正常 **体温異常**



画像はメーカー開発中のイメージです

外来診療予定表

令和2年5月1日現在

		月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
午前	初診	松尾 (八木①③⑤) (船田②④)	佐藤 船田 (熊倉)	市川(明) 白倉 群大消化器外科	八木 佐藤	岩崎 佐藤	鈴木忠①②④ 高山③ 佐藤⑤ 市川(啓)①③ (熊倉⑤)
	再診	市川 松尾 眼科(宮久保) 不整脈(田村①③⑤) 呼吸器(鈴木)	高山 熊倉 市川(明) 心臓血管外科(中島) 眼科(宮久保) 糖尿(小和瀬)	岩崎 八木 腎臓(廣村) 眼科(宮久保) 群大消化器外科	高山 船田 心臓血管外科(中島) 泌尿器科(久保田) 眼科(森本)	市川 腎臓(林) 呼吸器(山口公) 呼吸器(高野) 眼科(宮久保) 群大皮膚科 消化器外科 (正木)①③変更有	白倉 眼科(宮久保) 内科(澤田)
午後	初診	高山	八木	松尾 (熊倉)	市川(明) 循環器内科(交代)	白倉	午後休診
	再診	熊倉 岩崎 船田 整形(重田) 泌尿器科(久保田)	市川 八木 松尾 心臓血管外科(中島) 大動脈・静脈瘤(坂田) 群馬大学脳外 眼科(宮久保) 糖尿(大山①) 市川明子(②③④⑤)	高山 佐藤 血管病(熊倉) 眼科(宮久保) 骨粗鬆症(重田) 泌尿器科(久保田) 糖尿(葭田)	高山 伊藤 心臓血管外科(中島) 大動脈・静脈瘤(坂田) 北條 シャント外来 市川(明) 泌尿器科(久保田) ペースメーカー②	熊倉 整形(重田) 眼科(宮久保) 婦人科(伊吹)	

診療受付時間

8:30~11:30

13:30~16:30

(土曜午後・日曜・祝祭日は休診です)

※急患はこの限りではありません

24時間いつでもご連絡ください

入院患者の面接時間

現在、感染症対策のため

入院患者さんの面会はできません

ご理解とご協力をお願いいたします

案内図



